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平成２６年１２月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ H26.12.9 村上宗隆 

１．国土強靭化法に基づき市の利活用について 

 （１）利活用についてどのように考えているのか市

長の所感と方向性について 

 （２）地震津波対策 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

２ 〃 小池佐左夫 

１．プレ国体開催の検証 

 （１）プレ国体開催の検証と本国体の準備状況は 

 

２．優しいまちづくり施設づくりとは 

 （１）優しいまちづくり施設づくりとは 

 （２）市施設のバリアフリー化はどこまで進んでい

るか 

 

３．介護理容補助金制度について 

 （１）介護理容補助金について施行する考えは 

 

担当部課長 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 

３ 〃 楠本文郎 

１．関西電力の使用済み核燃料施設について 

 

 

２．子ども医療費無料化の中学校卒業までの拡充を 

 

 

３．市職員再任用制度の導入について 

 

 

４．今年度人事院勧告の内容について 

 

市長及び 

担当部課長 

 

市長及び 

担当部課長 

 

市長及び 

担当部課長 

 

担当部課長 

４ 〃 山本清司 

１．地元に本社を置く企業について 

 （１）応援するような施策を講じては 

 

２．日高港湾に外国人専用カジノを 

 （１）カジノ誘致を行いたいとの声をあげるべきで 

  は 

３．大学誘致について 

 （１）大学に来ていただけるための働きかけをして 

  みては 

 

市長及び担

当部課長 

 

市長及び担

当部課長 

 

市長及び担

当部課長 
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５ H26.12.10 山本直治 

１．学校のトイレについて 

 （１）各学校の洋式トイレの数は 

 （２）故障等で使用できない箇所は 

 （３）トイレに関する苦情等は 

 

２．選挙、期日前投票について 

 （１）昨今の投票率をどのように捉えているのか 

 （２）期日前投票所のバリアフリー対策は 

 （３）期日前投票に苦情、提言等はないか 

市長及び担

当部課長 

 

 

 

市長及び担

当部課長 

６ 〃 田端卓司 

１．感震ブレーカーの普及を 

 （１）阪神大震災の教訓を生かして 

 （２）電気火災を防ぐ有効な対応を 

 

２．福祉避難所について 

 （１）高齢者や障害者に安心な避難所を 

 

担当部課長 

 

 

 

担当部課長 

７ 〃 山田勝人 

１．スケートボード滑走場の整備に係る組織づくり 

  について 

 （１）組織立ち上げに係る行政の協力について 

 （２）施設整備に向けての協議の場の設置について 

 

２．インフルエンザ予防接種助成について 

 （１）助成対象の拡充について 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


